



Werte Kundinnen und Kunden

Die Afrikanische Schweinepest (ASP) hat in Europa Einzug gehalten. Ein weiterer Schadenfall wurde in Ungarn im Grenzgebiet zur Ukraine bestätigt. Wie in der SUS berichtet wurde, werden die ASP-Versicherer in Deutschland nun vorsichtig. In diesem Zusammenhang machen wir Sie darauf aufmerksam, dass die AXA Winterthur, der Versicherungspartner der Anicom AG, bei ersten ASP-Schadenfällen in Deutschland keine neuen Betriebe mehr aufnehmen wird. Nutzen Sie die Gelegenheit ihren Betrieb zu versichern und stellen Sie uns die unterzeichneten Unterlagen zu.

Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

[Zum Bericht SUS](#)